



Le Pr Brusil Miranda Metou fait partie des deux professeurs agrégés qui siègent à l'Académie du Droit public international à la Haye aux Pays-Bas.

Elle y a été promue en décembre 2019 et rejoint à ce titre, son parrain, Maurice Kamto, précise le quotidien Mutations dans son édition en kiosque ce 20 janvier 2020.

A propos de son parcours, le journal révèle que Brusil Miranda Metou, professeur titulaire des facultés de droit, a soutenu **«avec brio une thèse de doctorat à l'Université de Yaoundé II-Soa. Une soutenance sanctionnée d'une mention très honorable qui va lui permettre d'intégrer les effectifs des enseignants de cette institution universitaire en qualité de chargée de cours. Ici, ses collègues disent d'elle qu'elle est une travailleuse acharnée, une femme de poigne qui sait poursuivre obstinément ses objectifs lorsqu'elle est convaincue de leur pertinence»**.

En 2013, elle se présente avec succès au concours d'agrégation du Conseil africain et malgache de l'enseignement supérieur (CAMES). **«Sa pertinence dans le travail lui permettra dans la même veine de recevoir du Cames, une distinction alors qu'elle n'est âgée que de 36 ans et deviendra ainsi, la plus jeune femme en Afrique subsaharienne à obtenir cette distinction»**, peut-on lire.

Avec le titre de Maître de Conférences, Brusil Miranda Metou a été nommée directeur du Centre de recherche en droit (Cédi) de l'Université de Yaoundé 2-Soa, par arrêté du ministre de l'Enseignement Supérieur, Jacques Fame Ndongu.

En 2017, «**la native de Bafoussam dans le département de la Mifi, à l'Ouest Cameroun, décroche le titre de professeur titulaire à l'âge de 40 ans. Quelques mois après, à la faveur d'un décret du président de la République, Paul Biya, elle est propulsée au poste stratégique de vice-recteur en charge de la coopération, de la recherche et du monde des entreprises à l'Université de Dschang**», apprend-on.

Brusil Miranda Metou est aussi enseignante à l'Université de Paris Panthéon Sorbonne en France et à l'Université de Québec au Canada. Au sujet de l'Académie du Droit public international à La Haye aux Pays-Bas, c'est un Centre d'éducation de haut niveau dans les deux domaines du droit international public et privé.

avec Cameroun-Info